

Bewerbung als LDK Delegierte für Friedrichshain Kreuzberg

Liebe Xhainer*innen,

Ich bin Anna Lena, 31 Jahre alt und seit Mitte 2020 Mitglied bei den Grünen in Friedrichshain – Kreuzberg. Ich wohne seit 2019 in Berlin und bin gerade in den letzten Zügen meines Masters in Public Policy.



Bevor ich nach Berlin gekommen bin, habe ich 5 Jahre in Mosambik gelebt und gearbeitet. Daher und auch durch mein Bachelor-Studium in Internationale Entwicklung, habe ich ein großes Interesse an internationalen Themen wie Entwicklungszusammenarbeit und Außenpolitik. All dies immer mit einem sehr kritischen Auge, was lokale und globale Ungleichheiten betrifft. In meinem Master-Studium habe ich außerdem eine Leidenschaft für internationales Recht und Menschenrechte, insbesondere mit Fokus auf Migration und Flucht entwickelt. Ein weiteres Herzens-Anliegen ist für mich der Kampf gegen rechts, gegen Rassismus und Diskriminierung. All dies sind Gründe, warum ich den Grünen beigetreten bin, und ich möchte mich sehr gerne auch politisch mehr für diese Themen engagieren.

Im Wahlkampf habe ich mich zum ersten Mal aktiv einbringen können und Monika Herrmann unterstützt, was mir sehr großen Spaß gemacht hat und wo ich bereits ein paar von euch persönlich kennen lernen durfte. Ich möchte mich gerne weiter aktiv in die Parteiarbeit einbringen, insbesondere die programmatische Arbeit finde ich spannend. Deshalb würde ich euch gerne auf den nächsten Landesdelegierten-Konferenzen als Delegierte vertreten. Das imperative Mandat werde ich dabei selbstverständlich respektieren. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass Berlin solidarisch, bunt und vielfältig bleibt, ein sicherer Hafen für Geflüchtete ist und dass dank einer progressiven Sozialpolitik alle Bürger*innen eine gleiche Chance auf ein gutes Leben haben.

Ich freue mich auf eure Stimme und hoffe, dass ihr mir das Vertrauen schenkt euch auf den nächsten LDKen zu vertreten!

Liebe Grüße, Anna Lena